



新年を迎えるにあたって

明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、御家族共々清々しい新年を迎えられた事とお慶び申し上げます。2017年の年頭にあたり、新年のご挨拶を申し上げます。

常日頃から、ご利用者様及びご家族の皆様そして地域の皆様より、暖かいご支援やご理解を賜り心から感謝申し上げます。当施設は、「安らぎの提供と心身の健康回復の援助」を基本理念として、安全で安心できる信頼される施設を目標に、職員一同一丸となつて努力してまいります。

2025年に到来する「超高齢化社会」に

桑名 壮太郎



冬は、寒いため外出の機会が減る上、クリスクス、お正月とごちそう続きで体重も増加しがちです。今回は、運動不足や体重増加による膝の痛みや、転倒の防止のため、ご自宅で簡単にできるエクササイズのご紹介をします。

膝の痛みと転倒予防

★安全に楽しく外出し、転倒しにくい身体を維持しましょう



編集後記

皆様、お元気で新年をお迎えのことと存じます。2017年も「安らぎの提供と心身の健康回復の援助」の基本理念のもと、レストア川崎スタッフ一同邁進して参ります。広報編集委員会では施設だより「REST & RESTORE」を通して施設内の様子を充実且つタイムリーにお届け出来るよう活動していきます。本年も宜しくお願い申上げます。

編集後記

皆様、お元気で新年をお迎えのことと存じます。2017年も「安らぎの提供と心身の健康回復の援助」の基本理念のもと、レストア川崎スタッフ一同邁進して参ります。広報編集委員会では施設だより「REST & RESTORE」を通して施設内の様子を充実且つタイムリーにお届け出来るよう活動していきます。本年も宜しくお願い申上げます。

交通のご案内



上位3チームには金・銀・銅メダルを用意し表彰式も行いました。



8月

リオデジヤネイロオリンピックにちなみ、曜日別対抗ボウリング大会を開催しました。



隔月で「いきいき美容教室」を開催しました。



9月

日頃の皆様への感謝の気持ちを込めて、敬老会を開催しました。



10月

犬藏自治会おみこし見学されたご利用者も大興奮！ロシアの歌姫エカテリーナさんと大きな歌を歌いました。



11月

生演奏・ハンドベル・フラダンスなど、盛りだくさんのプログラムでクリスマス会を開催しました。



1月

お正月・おせち料理、赤飯・蒸し物・祝い肴・松風焼き・和え物・お雑煮



2月

鬼に扮したスタッフに節分の豆撒きをして邪氣や災厄を祓いました。



4月

春風の心地よい季節になりお花見ドライブに出掛けました。車窓から春の便りをお届けいたしました。



6月

ご利用者と一緒に、あじさい作りをしました。1つ1つ折った小さな花が、こんなに大きな花の輪になりました。